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 総務部総務課長 兵頭章夫 様 

 

長寿介護課長 土居文人    

 

会  議  要  録 

 

名 称 
第１回 西予市第９期高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定

委員会 

事 務 局 

福祉事務所 長寿介護課 

電 話 0894-62-6406 

ＦＡＸ 0894-62-3055 

開 催 日 時 令和５年 11 月 15 日（水）18：30～20：30 

開 催 場 所 西予市教育保健センター ４階 大ホール 

出席者 

委 員 

加藤美香・井関陽一・織田英昭・菊池繁光・岡浩・正司弘・

宗正弘・清家浩之・山岡三枝・三瀬光一・山本綾子・福原

久美・濵木君代・池本廣美・田中奈津子・川中小由里・ 

和氣利雄・川崎久味・亀岡敦志・一井健二 

その他 欠席者なし 

事務局 
（課長）土居文人・（保健師長）山下弘子 

（課長補佐）竹中千恵・（係長）山下元紀・末光文治 

議事内容(要旨) 

１． 開会 【進行：竹中】 

２． あいさつ【福祉事務所長 一井健二】 

３． 委員紹介【竹中より紹介】 

・西予市介護保険事業計画等策定員会について 

 事務局より説明 

４． 委員長及び副委員長の選出について 

・事務局案の提示 拍手多数により承認 

 委員長 宗正弘 副委員長 加藤美香 

５． 議事【進行：宗委員長】 

（１）介護保険事業計画等の策定について（概要） 

 （２）本市の状況（高齢者を取り巻く状況）について 

  （１）及び（２）について一括説明 



 ・質疑応答 

 【委 員】  介護を要する方で介護認定申請をしてい

ない人はいるのか？ 

 【事務局】  正確な人数把握はできないが、介護が必

要な状態にもかかわらず申請に至っていな

い方もおられると考えられます。 

 【委 員】  上島町の介護保険料が安い理由について

わかれば教えてほしい。 

 【事務局】  推測ではあるが、上島町内で提供される

介護サービスが他市町と比較して少ない状

況、また、介護予防事業が効果的に実施さ

れ、要介護状態に至っていない方が多いの

ではないかと考えられます。 

【委 員】  要介護状態に至っていない方が多いとい

うところでしたら、ぜひ真似ていただきた

い。一度調査をお願いしたい。 

【委員長】 次回委員会に調査報告をお願いする。 

 （３）西予市第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画

の実績について 

  事務局より説明 

 ・質疑応答 

 【委 員】 ８期計画当初時にはコロナの影響で給付実

績が低い状況だったが５類に移行して今年度

の給付実績見込みについて目に見えて変わっ

てきたところがあれば教えてほしい。 

 【事務局】 令和４年度はコロナの影響により給付実績

が下がっておりますが、５類に移行後の推移

をみますと、コロナ前の状況とあまり変わら

ない状態まで回復している。 

 （４）西予市第９期高齢者福祉計画・介護保険事業計画

の基本的事項（案）について 

  事務局より説明 

 ・質疑応答 

 【委 員】 現在では家族とは疎遠になっている方や独

居の方が増えてきている。そういった方が支

援の手からこぼれることがあってはいけない

と思うが、「家族のきずな」とされていた根

拠がわかれば教えていただきたい。 

 



 【委 員】 家族よりも地域の人が安否確認を行ってい

ることが多く、家族より地域のつながりを強

く出してもいと思う。 

 【委 員】 地域共生社会の実現という意味においても

地域全体で福祉を支えていく体制が必要で、

将来像につきましては、より地域共生社会を

意識したテーマが大切だと思う。 

 【事務局】 ６期計画から継承されており、見直さない

といけないと考えている。基本目標につきま

しては、現在のものを継承し、いただいたご

意見を基に次回、将来像の案をお示しする。 

 （５）その他 

 次回開催日時 令和５年 12 月 22 日（金）18：30 

        教育保健センター２階 集団指導室 

６．閉会 【加藤副委員長】 

備 考  

会議名：西予市介護保険事業計画等策定委員会  

会議の概要：介護を社会全体で支え､高齢者が生き生きと生活できるまちづくり

を目指し､国が定める基本指針に即して､西予市における介護保険事

業に係る保険給付の円滑な実施に関する計画を策定するため､西予

市介護保険事業計画等策定委員会を設置する｡ 

委員構成：20人以内の学識経験者及び高齢者福祉に精通する構成員で組織され、

市長が委嘱・任命する。 


